



Pressemitteilung

Donnerstag, 31. August 2023

Wegweisend seit 20 Jahren: Norderstedter Seniorenheim „Das Haus im Park“ feiert Jubiläum und lädt ein zum „Tag der offenen Tür“

Norderstedt. Die städtische Senioreneinrichtung „Das Haus im Park“ im Stadtteil Friedrichsgabe feiert ihr 20-jähriges Jubiläum. Zu diesem Anlass können sich interessierte Bürger*innen vor Ort über die Arbeit der Norderstedter Betreuungseinrichtung informieren.

Am Mittwoch, 13. September, finden zwischen 9 und 12 Uhr einstündige Hausführungen für die Öffentlichkeit statt. Interessierte sollten sich hierzu möglichst bis zum 7. September unter der Telefonnummer 040/535 7050 oder per Mail unter dhip@dashausimpark.de anmelden.

Die Norderstedter Senioreneinrichtung bietet für rund 80 ältere Menschen ein Zuhause. „Das Haus im Park“ liegt mitten im Grünen. Die moderne, offene Architektur mit ihren hellen Räumen, das freundliche Ambiente sowie ein modernes Pflege- und Betreuungskonzept sind Markenzeichen des Norderstedter Hauses, das auf die Betreuung von Menschen mit Demenz spezialisiert ist. Ein gut 10.000 Quadratmeter großer Garten mit altem Baumbestand lädt die Bewohner*innen zu Spaziergängen und Aktivitäten im Freien ein. Darüber hinaus stehen moderne Therapieangebote, Freizeitaktivitäten und viele weitere Angebote für die Bewohner*innen zur Verfügung.

„Wir achten die Würde, die Selbstbestimmung sowie die Lebenserfahrung jedes Einzelnen und fördern das Selbstwertgefühl und die Eigenverantwortung“, sagt Maja Lesniewicz-Scheibel, die „Das Haus im Park“ leitet. „Dazu gehören Offenheit, Toleranz, gegenseitige Wertschätzung und Respekt – selbstverständlich auch im Team.“ Daraus resultiere ein angenehmes Klima, das auch von den rund 60 Beschäftigten geschätzt werde. Manche der Beschäftigten sind bereits seit Eröffnung des Hauses im Jahr 2003 mit dabei.

„Grundlage unserer Arbeit ist die aktivierende Pflege“, erklärt die Einrichtungsleiterin. „Das bedeutet, wir ermutigen unsere Bewohner*innen dazu, sich selbst einzubringen und selbständig zu bleiben. Die aktive Teilnahme am Leben fördert ihre körperliche wie geistige Fitness und die soziale Teilhabe. So schaffen wir es, unseren Bewohner*innen ein Gefühl von Sicherheit, Geborgenheit und Lebensfreude zu vermitteln.“

Bereits seit 1964 betreibt die Stadt Norderstedt ein eigenes Seniorenheim. Ursprünglich als Alten- und Pflegeheim der Gemeinde Friedrichsgabe errichtet, wurde es nach der Stadtgründung 1970 als Abteilung des Norderstedter



Sozialamtes weitergeführt. 1996 wurde das Heim wirtschaftlich eigenständig und erhielt damit auch eine eigene Leitung. 2003 wurde der Neubau unter der neuen Firmierung „Das Haus im Park gGmbH“ feierlich eingeweiht.